

全員でつかんだ栄冠

対戦相手の醍醐は、終始レベルの高いサッカーでゲームを支配した。後半、neoはなんとか一点を返したもの、追撃及ばず大差をつけられて初戦敗退となつた。一方、隣りのコートでは少し遅れ一チームの試合が



三月三日　宝ヶ池球場
で開催された関西大会京都府予選。晴れわたる空の下、美しいコートの中で十六チームによるトーナメント戦が行われた。

関西大会予選 優勝

快
樂

た冷たい雨は選手たちの体から力や熱を奪いつつ、そのまま中でピッチでは深草との一戦が行われていた。自詡もなる攻防の中、JFCはローナーキックからのセッティングプレーを確実に決め、一対〇で勝利。決勝へとコマを進めた。

ne-oが初戦であったたたかいで、醜聞。応援にも熱が入り勢いにのったチームを相手に、「Jはしっかりと得点を決め、そのリードを守り二対〇で快勝。「J-ne-o」の一戦は残念ながら実現しなかったが、関西大戦への進出を決意した。

スタートした。しつかりと自分たちのプレーを展開したJは対・修賀戦を二対〇で勝利した。

運命のPK戦が始まると、先攻のJFCは、いきなりユウダイのシュートを相手GKに止められ、続く花山の一人目に流れ、ゴールを許した。流れは花山に傾き、JFC絶体絶命のピンチ！

ま、花山の猛攻を全員で防ぐ。JCDは終始苦しいゲームを強いられた。結果、延長戦でも決着はつかず、勝負の行方はPK戦へと持ち越された。

ついに訪れた決勝の舞台。相手は、韓国行き代表メンバーを數名輩出している強豪・花山。自分たちの持ち味を生かした

死闘



魅せた！ ジョイフル魂

【応援団】

しかし、二人目・ハヤテが冷静にシユートを決め、G-Kダイキがスーパー・ゼーブで最大の山場を乗り切ると、次はダイキ自らが三人目として弾丸・シユートをゴールに突き刺し、続く花山の選手が放ったシユートをまたしても体を張って封じた。

終了を告げるホイップルが響き、長く壯絶な戦いはJFCの優勝という最高の形で幕を閉じた。

A group of approximately ten children of diverse ethnicities are standing behind a chain-link fence. They are all looking towards the left side of the frame, where a person's arm and hand are visible, holding a small object. The children are dressed in various casual clothing items like hoodies, jackets, and pants. The background shows a grassy field and some trees under a clear sky.

前半を二封〇で折り返し、その勢いを保ったまま後半に追加点を奪いつゝ、
いう理想的な展開で圧勝。見事トーナメント覇
制し、良い形で締め

卷之三

選手のみならん、優勝おめでとう。今大急は、体力的にも精神的にもきつい場面があり、納得できないから、たまり悔しい思いをしたりといった瞬間が多々あったことと思います。しかし、一人ひとりの「最後まであきらめない」気持ちが素晴らしい結果を生み出しました。このことを自信につなげ、日々の練習を大切にどんな相手にも通用する「ジョイフルのサッカー」をこれからも見せてください。大変だけど、みんな絶対やってくれる信じています！



『榮光への傑作劇

くれたことが、今大金
へのはずみとなつた。